
　

「住いの困った」は ゲイナンハウス 大竹店・廿日市店共に
フリーダイヤル０１２０－５０５－３７５ URL:http://www.geinan-house.co.jp/

最後までお読みいただき有難うございました、次回は2月頃の予定です。（啓）
＊尚、この「住まいる通信」がご不要の⽅はご⼀報願います。送付を停⽌いたします。

住まいる通信

河野

みなさんこんにちは︕本年もいよいよ年末を迎えますが、秋になって感染者が減ったものの今年もコ
ロナ禍で⼤変な⼀年となりました。ワクチンの接種もかなり進んではいるようですが、この住まいる通
信をお読みいただいている頃、また第6波が勢⼒を増しているのではと⼼配は尽きません。いずれにし
ても、⼀日も早く収束して欲しいと願うばかりです。
さて、11月6日⼟曜日とても悲しい出来事が起こりました。今年⼊社した新⼊社員の伊藤君が原因不

明の突然死で旅⽴ってしまいました。⼊社して7か月、年齢もまだ23歳の若さでした。詳しくは後述し
ますが、⼯業⾼校で建築を学び、⼀旦は社会に出て⾃動⾞メーカーで働くも、やはり建築の仕事をした
いと再び専門学校に⼊り、建築士の資格を取るほど、この仕事に対して意欲をもって⼊社してくれてい
たので、本当に残念で残念で仕⽅がありません。
この⽂章を書いているのは葬儀から⼀週間余り経ちましたので、落ち着いて伊藤君の事を思うと、

きっと伊藤君はこのゲイナンハウスに何かを伝えるために来てくれたのではないかと。その何かはまだ
私には分かりませんが、きっとそんな使命を持って来てくれたに違いないと。その何かに気付き、より
お客様に支持される会社になることが伊藤君への⼀番の供養になるのではないかと思う次第です。上の
写真は、⻄村君が撮ってくれた葬儀の翌日の朝現れた珍しい⼆重の虹です。きっと伊藤君が天国から挨
拶にあらわれたものだと思えてなりません。
⼊社して短い期間でしたので、関わらせていただいたお客様は少ないかと思いますが、生前の伊藤君

に対するご厚情に厚く御礼申し上げます。
話題は変わって、毎週火曜日廿日市店に常駐するために、2号線で宮島口を通っています。緊急事態

宣言が明けてしばらくしてから、宮島口が少しずつ渋滞するようになり、近くのホテルには観光バスが
何台も駐⾞しています。宮島口駅前では、たくさんの観光客の姿を目にするようになり、やっとこれま
での普通が戻ってきたような感じがします。ただ、先日社内での会議の際に、年末の忘年会について話
をしたところ、例年のような取引先や協⼒業者の皆さんが参加しての⼤⼈数の忘年会には皆コロナに対
する恐怖感があるようで、社内だけの少⼈数で⾏うこととなりました。
伊藤君の急死とコロナ禍で翻弄される⾏事のことを思うと、これまでの「普通」と言う日常がとても

貴重な事であったように思えてきます。改めて、今と言う⼀時を⼤事に生きなくてはと痛感する次第で
す。
最後になりますが、本年⼀年お世話になりましたこと厚く御礼申し上げます。来年もスタッフ⼀同、

どうぞよろしくお願い申し上げます。
令和3年12月吉日

河野 啓⼀
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<年末年始のお休みについて>
12月29日(水)〜1月5日(水）

までお休みさせていただきます。
新年1月6日(木)より通常営業いたします。

冒頭に書きましたように、さる11月6日⼟曜日に⼤⽵店の伊藤君が⾃宅の

アパートにて突然死により旅⽴ちました。23歳の若者の突然死でしたので、

警察も原因を特定するために⼤学病院に送り解剖を⾏いましたが、どこにも

悪いところはなかったと四日後に刑事さんより連絡をいただきました。

弊社は少⼈数の会社ですので、毎年新⼊社員の採⽤を⾏っておらず、廿日

市店の中谷君以来3年ぶりに⼊社した期待の新⼈でした。学校から送られてき

た成績表はビックリするほど優秀で、ホントにこんな学生が来てくれるのか

と驚いたほどです。

お⺟様とお会いしたのも初めてでしたので、会社での伊藤君の真⾯目な働

きぶりを話をさせていただきました。私の⽅からも「建築科を出たのに、な

ぜ⾃動⾞メーカーに⼊社したんですか︖」と予てから疑問だったことを聞い

てみると、「勇哉は建築業界はガラが悪くて、ヤンキーみたいな⼈が多いか

らいやだと言っていた」と話してくれました。そう言えば、⼊社後の夏の⾯

談の時「こんなに職⼈さんたちが優しいとは思わなかった。」と話してくれ

たのを思い出し、かなり緊張して⼊社したことが分かります。⼊社してから

は、⼯務の河野君の下で解体⼯事や現場の清掃・⽚付けなどを⾏い、いつも

左の写真のようにニコニコしながらコツコツと作業をしていたことを思い出

します。

⼊社して僅か半年余りではありましたが、日々の仕事の中から、きっと伊

藤君なりの夢を描いていたのだろうと思います。残された私たちのできるこ

とは天国の伊藤君が⾃慢できる会社になることだと、社員⼀同で伊藤君に思

いを馳せて頑張りたいと思います。合掌 (啓)

故 伊藤 勇哉 君

10月に⾏った協⼒業者会で
⾃己紹介しているところ

伊藤君の机



今回の施⼯事例は、外構の施⼯事例です。⼀つは”娘さんが⾞に乗るようになったので⼀台しか置けない駐⾞場を広げた
い︕”、そして⼆つ目は”家のまわりに生える雑草を何とかしたい︕”、そして三つ目は”最近飼い始めた⼦⽝が⾃由に遊べ
る庭が欲しい︕”でした。さてどんなリフォームだったかをご紹介します。

住まいるクラブ会員版7月10日 広島サンプラザにて

河野 啓⼀

草取りと言えば、前号でご紹介した草抜きの道具。ムライさんから「紹介してもらったおかげで結構買いに来てくれ
ました︕」とお礼を言われました。いずれにしても、夏場の雑草との追いかけっこは暑い時期ですので⾼齢者には⼤変
な作業です。この時期ばかりは庭の無いマンションが羨ましいですね︕(啓)

最近の施⼯事例より

雑草対策と

⼦⽝がドッグランできる⼈⼯芝の庭へのリフォーム

ワンちゃんは、芝も柔らかくて気に⼊ってくれた
ようで、かまってやると嬉しそうに走り回ってく
れました。

駐⾞場︓着⼯前

雑草対策︓着⼯前

庭︓着⼯前

駐⾞場︓完⼯

雑草対策︓完⼯

庭︓撤去後砕⽯施⼯

庭︓完⼯

イブちゃんです。

㈱ゲイナンハウス 御中
朝夜は少し涼しくなってエアコン要らずになってきました。皆さんお元気ですか︖
⼤変ご無沙汰しております。YKKAP在職中は⼤変お世話になりました。
私の⽅は、皆さんに本当に良くしていただきお陰様で体調は良いです。
早速ですが、お陰様で『⾃叙伝︓これが私の生きる道』を出版することができました。
⾯会禁止の中でここまで話が進むとは、正直思っていませんでした。
⾼校野球部同期と⼤学野球部同期が話し合ってここまで進めてくれました。
言葉では表せない感謝の気持ちで⼀杯です。

(中略)
私は感染対策で⼀年半ほぼ⾯会禁止で半年以上外の景⾊を⾒れていません。
パソコン、テレビ、天井、⼊口から⾒える⼈の⾏き来しか⾒えません(笑)
でも私は素晴らしい家族、兄弟、仲間、先輩、後輩、など
皆様に囲まれて凄く幸せです。生きていられることに⼼から感謝しております。
まだまだ⼈生これからです。
いろいろ研究されているので希望を持って生きていれば必ず良い事がある。
コロナとの闘いはだいぶ⻑期戦になると思いますが笑顔で頑張りましょう。
毎日お忙しい折、ご無理をなさらないようにお体ご⾃愛ください。
失礼します。
⼟山 剛靖

先月、弊社が取引しているサッシメーカーのYKKAP岩国営業所の担当者幸さんが10月
初旬⼀冊の本と⼿紙を持って来てくれました。⾒てみると、15年程前に岩国営業所の所
⻑をされていた⼟山さんが書かれたものでした。⼟山さんが岩国営業所に居られた頃、
弊社のイベントの会場に「さっき野球の試合が終わったので、差し⼊れを持ってきまし
た︕」と日焼けした顔で現れたことを思い出します。転勤までの僅か2年程度のお付き
合いでしたが、現在のような弊社とYKKAPさんとのつながりができたのはこの頃からで
す。その後⼟山さんが転勤されて⾼知支店⻑となられ、病気を患われたとは伺っていま
したが、よもや難病のALS(徐々に体が動かなくなる病気)とは思いもよりませんでした。
早速読ませていただくと、うまく会議で喋られなくなって異常を⾃覚し、いくつもの

病院を受診しても原因が分からず、⼤学病院で難病のALSと告知されたとのこと。現在
は病気も進⾏し⾃発呼吸が難しくなり、⼈⼯呼吸器を付けて寝たきりとなられているの
ですが、それでも少しだけ動く足でパソコンを操作して意思の疎通をされているようで
す。とは言え、いただいたA4⼀枚の⼿紙を書くのに、⼀体どれぐらいの時間をかけられ
たかと思うと、⼀枚の紙にすぎませんが、とてもとても重たく感じられ、私たちだけが
読むのではもったいなく、皆様にもご紹介させていただきます。

難病と闘う!

これまでの軌跡を書籍に︕

当時の弊社担当だった加藤さん(右)と

夢の⼀つだった、倉敷マスカット球場で
ご家族と⾼校野球の観戦

⼟山さんには野球観戦の他に五つの目標があるとのこと。その⼀つに⺟校で命をテーマにした講演がしたいと書かれてい
ます。この状態になってもなおご⾃分の経験をたくさんの⼈に伝えたいと言う意欲にただただ敬服するばかりです。この
難病もiPS細胞による治療薬の開発も進んでおり、この本の売上をiPS研究所に寄付されるとも書かれていました。この本
を読むと改めて生かされていることに気付かされます。私も先日65歳の⾼齢者となりましたが、⼟山さんの前向きな生き
ざまに負けないように頑張りたいと思います。(啓)

駐⾞場の施⼯では2台分確保す
るため、駐⾞場スペースを広げ、
免許取りたての娘さんの目印にな
るように、⼟間に10cm□の⽯を
ライン状に埋め込んでいます。
カーポートもこれまでは屋根が低
かったので、屋根の⾼いカーポー
トを新設しました。
雑草対策では、敷地を厚さ

10cm程すきとりを⾏い、そこに
防草シートを敷き詰め、その上か
ら砕⽯を敷いて仕上げています。
近所の猫がフンをして困っていた
そうです。
⼦⽝の庭は、庭木と築山を取り

除き、砕⽯を敷き均し、その上に
⼈⼯芝を施⼯しました。駐⾞場と
の間にはフェンスを設置し、ワン
ちゃんが⾃由に遊べるスペースと
なり、濡れ縁をウッドデッキに替
えて階段を設け、部屋からも直接
出ることもできます。


